

Delegado Presidencial Provincial sostiene reunión de trabajo con alcalde de San Pedro



Se trató de un encuentro protocolar para abordar temas hídricos, seguridad y otros relacionados a la emergencia.

El Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, recibió en sus oficinas al alcalde de San Pedro, Manuel Devia, con quien sostuvo un encuentro protocolar y de trabajo, con el objetivo de abordar diversas materias relacionadas a la situación hídrica que afecta a la comuna, así también abordar temáticas en seguridad y emergencia, en el marco de la temporada de incendios forestales.

La máxima autoridad provincial detalló que se trata de temas importantes, "uno de ellos es la redistribución de agua potable para la comuna, no solamente para las personas, sino que también a algunos Servicios Sanitarios Rurales (ex APR), y temas en materia de seguridad y algunos proyectos de Gobierno que

se están ejecutando en la comuna".

Paralelamente, el delegado Bastián Alarcón destacó que se hizo un balance tras la última emergencia por incendios forestales que afectó a la comuna. "Hubo una coordinación directa entre Delegación Presidencia Provincial y Municipalidad de San Pedro, pudiéndose salvar infraestructura crítica, tanto la Posta como viviendas, lo que nos tiene satisfechos ya que existe la preparación y coordinación necesaria entre instituciones".

Por su parte, el alcalde Manuel Devia expuso que fue una positiva reunión. "donde abordamos temas súper importantes, como el abastecimiento de agua para nuestros vecinos. En San Pedro se sabe que hay un problema de escasez hídrica importante, donde los vecinos reciben agua a través de los camiones aljibes, apoyados por la municipalidad. Eso queríamos abordar con el delegado, de seguir con

esta entrega de agua, y hacer las gestiones de pedir a nivel central que se pueda aumentar -como se hacía en años anteriores- de 50 a 70 litros, porque 50 litros no alcanzan. Sabemos que hay una instrucción desde arriba, la cual entendemos, pero nos la vamos a jugar por entero con el delegado para que eso se aumente".

En esta línea, valoró el apoyo de delegación. "Hemos contado con el apoyo de delegación para apoyar las emergencias. En el incendio del otro día en el sector de Corneche, fue una muy buena la acción conjunta. Aprovechar de felicitar a delegación, al delegado, bomberos, CONAF y equipo municipal que estuvo participando en el combate a este incendio, y a los vecinos que también fueron fundamentales. Se trató de una gran coordinación para contener y apagar este incendio", destacando que en el lugar existe "mucho vegetación y árboles nativos, y se logró el objetivo de contener rápidamente".